

„Wir glauben an den einen Gott...“:

Ökumenischer Gottesdienst am Pfingstmontag im Park am Mäuseturm

Unter diesem Leitwort steht der schon traditionelle ökumenische Gottesdienst im Park am Mäuseturm am Pfingstmontag, zu dem die evangelische Johannes- und Christuskirchengemeinde, die katholische Pfarrei Hl. Hildegard von Bingen, Rhein und Nahe, die Freie evangelische Gemeinde sowie die Fels Gemeinde einladen.

*Von Redaktionsteam der Pfarrei
9. Juni 2025*

Der Gottesdienst wird am 9. Juni 2025 um 12 Uhr gefeiert und musikalisch von den AmenSingers unter der Leitung von Sven Hanagarth mitgestaltet.

Die Predigt von Pfarrer Markus Lerchl wird das 1700jährige Jubiläum des vom Konzil von Nizäa formulierten Glaubensbekenntnisses würdigen. Es ist das einzige Glaubensbekenntnis, das so gut wie alle Christen in Ost und West miteinander verbindet.

Liturgisch wird der Gottesdienst von Pastorin Ingeborg Barker unter Mitwirkung von Pfrn. Svenja Prust und Herrn Peter Meyer geleitet.

Im Anschluss sind alle zu einer Begegnung bei einer Tasse Kaffee eingeladen.

Sollte es wetterbedingt nicht möglich sein, den Gottesdienst im Park am Mäuseturm zu feiern, wird er in die evangelische Kirche Bingerbrück verlegt.

